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Résumé 
Les pays en développement sont généralement caractérisés par une volatilité du taux 
d’inflation, du taux de change et de l’output plus élevée que à celle observée dans les 
économies avancées. Dans ce papier, nous développons un modèle d’équilibre général 
dynamique stochastique (DSGE) simple, adapté à une petite économie ouverte. Ensuite, 
nous calibrons ce modèle sur données de l’économie congolaise (RDC), afin de fournir 
une description raisonnable de ses principales caractéristiques, en particulier la volatilité 
relative de l’inflation et du taux de change. Finalement, nous utilisons ce cadre d’analyse 
à l’effet, d’une part, de caractériser le mécanisme de transmission de la politique 
monétaire	 en cas des chocs et, d’autre part, d’évaluer les implications de la volatilité 
macroéconomique sur le bien-être lorsque la politique monétaire suit une règle simple 
basée sur le ciblage de l’inflation domestique. L’objectif principal de ce papier est de 
concevoir un outil analytique compact et transparent pour simuler les effets réels des 
mesures et recommandations de la politique monétaire en RDC. 
 

Mots-clés : Politique monétaire, Volatilité relative, Cycle économique. 
 
Abstract 
Developing countries are often characterized by a high volatility of inflation, exchange 
rate and output in contrast to advanced economies. In this paper, we develop a small 
open-economy dynamic stochastic general equilibrium (SOE DSGE). Then we calibrate 
the model using Congolese (DRC) data, in order to provide a reasonable description of its 
main features, particularly relative volatility of inflation and exchange rates. Finally, we 
use this framework to: (i) characterize the transmission mechanism of monetary policy; 
(ii) assess the macroeconomic implications of volatility on welfare when monetary policy 
follows a standard rule based on the targeting of domestic inflation. The purpose 
objective of this paper is to design a compact and transparent analytical tool to simulate 
the real effects of the monetary policy in the DRC. 
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